

2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

SUNDAY, MAY 24, 2015

ROUND-ROBIN

QUEBEC REMPARTS VS OSHAWA GENERALS

Journalist: Mathieu Tanguay

Two undefeated teams will clash this Sunday afternoon at the Colisée Pepsi in Quebec. The host team, the Quebec Remparts, and the champions of the Ontario Hockey League, the Oshawa Generals, will fight for a place in the semi-final of the 97th MasterCard Memorial Cup.

The Remparts became the first host team of the Memorial Cup tournament to win its opener since 2008 Friday night, when they defeated the Kelowna Rockets 4-3. Home ice was a definite advantage according to Quebec head coach Philippe Boucher. "We used the energy of our fans to have a good start. Many people were concerned, as I was too, to be honest, of the effect of the heart-breaking loss in seven games (in the QMJHL final), but we saw that we have a resilient group that responded well to its first test of the tournament", said Boucher.

Several players from the Remparts had a strong game but ultimately, it's goalie Zachary Fucale who made the difference thanks to numerous key saves in this tight game. "We proved we deserved to be here. At the same time, we have not won anything yet. We have a lot of work to do and we must offer a better performance in the next game," said the gold medal winning goaltender with the Canadian junior team this year.

The next game is a first in the history of the Memorial Cup, as the Remparts and Generals have never competed against each other. Nevertheless, Philippe Boucher assures Quebec will be ready. "We play well when we're calm, cool and confident. That's what we did since the second round of the playoffs and we will continue to do so."

Back to back games for Oshawa

The Generals also approach this game with a lot of confidence, as it occurs a day after a tight 4-3 win at the expense of the Quebec Major Junior Hockey League champions, the Rimouski Oceanic. "Having been in this tournament before, you lose the first game and you start gripping your stick a little tighter",



credit: Aaron Bell/OHL Images

Michael Dal Colle and his Oshawa Generals teammates will try to silence the home crowd tonight at the Colisée Pepsi.

says Oshawa head coach DJ Smith. "As it goes, teams are more desperate to win, and it gets complicated. We made mistakes, but we found a way to win."

Generals goaltender Ken Appleby praised the work of the players in front of him. "It just shows you how much character this team has. We were tied a few times, they kept pushing and we just battled back."

What does DJ Smith expects from the game against the Remparts? "I know it's gonna be a lot louder! I heard the other night how excited they were. They have high end players, but we know the stakes and we'll be ready to play."

Yesterday at the Memorial Cup

In front of 8,409 fans at the Colisée Pepsi, the Oshawa Generals defeated the Rimouski Oceanic 4-3. A Hunter Smith goal midway in the third period broke the tie.

COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015

DIMANCHE, 24 MAI 2015

RONDE PRÉLIMINAIRE

REMPARTS DE QUÉBEC C. GENERALS D'OSHAWA

Journaliste: Mathieu Tanguay

Deux formations invaincues s'affrontent ce dimanche après-midi au Colisée Pepsi. L'enjeu de ce match pour l'équipe hôte, les Remparts de Québec et les champions de la Ligue de hockey de l'Ontario, les Generals d'Oshawa? Une place en demi-finale de la 97^e édition de la Coupe Memorial MasterCard.

Les Remparts sont devenus vendredi soir la première équipe hôte du tournoi de la Coupe Memorial à remporter son match d'ouverture depuis 2008, alors qu'ils ont vaincu les Rockets de Kelowna 4-3. L'entraîneur-chef des Remparts n'a pas manqué de souligner l'importance de l'avantage de la glace dans cette partie. «On s'est servi de l'énergie de nos partisans pour avoir un bon départ. Plusieurs s'inquiétaient, et moi aussi pour être honnête, de l'effet de la défaite crève-cœur en sept matchs (en finale de la LHJMO) mais on a pu voir qu'on a un groupe résilient qui a bien répondu au premier test du tournoi», explique Boucher.

Plusieurs joueurs des Remparts ont connu un fort match mais ultimement, c'est le gardien Zachary Fucale qui a fait la différence grâce à de nombreux arrêts clés dans cette partie serrée. «On a prouvé qu'on méritait d'être ici. En même temps, on n'a rien gagné encore. On a beaucoup de travail à faire et il faut offrir une meilleure performance au prochain match», croit le portier qui a remporté l'or avec l'équipe canadienne junior cette année.

Ce prochain match représente une première, puisque Remparts et Generals ne se sont jamais affrontés à la Coupe Memorial. Qu'à cela ne tienne, Québec sera prêt, foi de Philippe Boucher. «On joue bien lorsqu'on est calmes et confiants. C'est ce qu'on a fait depuis la deuxième ronde des séries et on va continuer de le faire.»

Deux matchs en autant de jours pour Oshawa

Les Generals abordent eux aussi cet affrontement avec beaucoup de confiance, puisqu'il survient au lendemain d'une victoire serrée de 4-3 aux dépens des champions de la Ligue de hockey junior majeur du Québec, l'Océanic de Rimouski. «Pour avoir participé à ce tournoi par le passé, la première victoire est toujours importante, parce que les gars commencent à



Crédit: Vincent Ethier

La première étoile de la rencontre vendredi contre Kelowna, le gardien des Remparts Zachary Fucale, devra être aussi solide dimanche face aux Generals.

tenir leurs bâtons plus serrés», explique l'instructeur-chef d'Oshawa DJ Smith. «Plus ça avance, plus les équipes sont désespérées d'en gagner une et ça se complique. On a fait des erreurs, mais on a trouvé une façon de gagner.»

Le gardien des Generals Ken Appleby a salué le travail des joueurs devant lui. «Ça montre à quel point il y a du caractère dans cette équipe. Le score était égal à quelques reprises, ils ont continué à pousser et on s'est battus.»

À quoi s'attend DJ Smith du match contre les Remparts? «Je sais que ce sera beaucoup plus bruyant! J'ai entendu l'autre soir à quel point leurs fans étaient excités. Ils ont des joueurs offensifs de grande qualité, mais nous connaissons l'enjeu et nous serons prêts à jouer.»

Hier à la Coupe Memorial

Devant 8 409 partisans au Colisée Pepsi, les Generals d'Oshawa ont vaincu l'Océanic de Rimouski 4-3. C'est un but de Hunter Smith à mi-chemin en troisième période qui a brisé l'égalité.





REMPARTS DE QUÉBEC

QUÉBEC REMPARTS

Champions de la LHJMO / O MJHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 47-16-3-2, 99 points

Directeur-gérant et entraîneur-chef / General manager and head coach : Philippe Boucher
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Martin Laperrrière - Daniel Renaud
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Maxime Ouellet
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Steve Bélanger
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Stéphane Savard
Adjoints au gérant de l'équipement / Equipment manager assistants :
Christian Tremblay - Bertrand Bélanger

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
21	Vladimir Tkachev	AG/LW	1	0	2	2	1	0	0	0	0
73	Adam Erne	AG/LW	1	1	0	1	0	2	0	0	1
15	Nikolas Brouillard	D	1	1	0	1	0	4	0	0	0
27	Ryan Graves	D	1	1	0	1	2	0	0	1	0
55	Matt Murphy	D	1	1	0	1	1	0	0	0	0
11	Marc-Olivier Roy	C	1	0	1	1	2	12	0	0	0
10	Anthony Duclair	AG/LW	1	0	1	1	1	2	0	0	0
23	Massimo Carozza	C	1	0	1	1	1	2	0	0	0
77	Jérôme Verrier	AD/RW	1	0	0	0	0	4	0	0	0
5	Raphaël Maheux	D	1	0	0	0	4	0	0	0	0
19	Kurt Etchegary	C	1	0	0	0	1	0	0	0	0
88	Dmytro Timashov	AG/LW	1	0	0	0	1	0	0	0	0
17	Yanick Turcotte	AG/LW	1	0	0	0	1	0	0	0	0
9	Aaron Dutra	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0
32	Ross MacDougall	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0
14	Olivier Garneau	AG/LW	1	0	0	0	0	0	0	0	0
96	Zachery Moody	C	1	0	0	0	0	0	0	0	0
31	Zachary Fucale	G	1	0	0	0	0	0	0	0	0
24	Guillaume Gauthier	AG/LW	1	0	0	0	-1	0	0	0	0

STATISTIQUES DES GARDIENS EN SÉRIES ÉLIMINATOIRES 2015 / 2015 PLAYOFFS GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
31	Zachary Fucale	1	60	3.00	1	0	0	3	.897



GENERALS D'OSHAWA

OSHAWA GENERALS

Champions de la LHO / OHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 51-11-2-4, 108 points

Entraîneur-chef / Head coach : DJ Smith
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Eric Wellwood
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Zac Bierk
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Matt Leech
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Bryan Boyes
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Kevin Hayes

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
34	Hunter Smith	AD/RW	1	1	0	1	1	4	0	0	1
71	Michael Dal Colle	AG/LW	1	1	0	1	1	0	0	0	0
23	Tobias Lindberg	AG/LW	1	1	0	1	1	0	0	0	0
37	Stephen Desrocher	D	1	1	0	1	0	0	0	0	0
55	Michael McCarron	AD/RW	1	0	1	1	0	5	0	0	0
20	Matt Mistele	AG/LW	1	0	1	1	1	2	0	0	0
19	Cole Cassels	C	1	0	1	1	2	0	0	0	0
58	Mitchell Vande Sompel	D	1	0	1	1	1	0	0	0	0
14	Bradley Latour	AG/LW	1	0	1	1	1	0	0	0	0
44	Dakota Mermis	D	1	0	0	0	2	2	0	0	0
3	Josh Brown	D	1	0	0	0	1	0	0	0	0
24	Stephen Templeton	D	1	0	0	0	1	0	0	0	0
22	Anthony Cirelli	C	1	0	0	0	0	0	0	0	0
17	Brent Pedersen	AG/LW	1	0	0	0	0	0	0	0	0
10	Aidan Wallace	C	1	0	0	0	0	0	0	0	0
29	Joe Manchurek	AG/LW	1	0	0	0	0	0	0	0	0
35	Ken Appleby	G	1	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Chris Carlisle	D	1	0	0	0	-1	0	0	0	0
89	Sam Harding	C	1	0	0	0	-1	0	0	0	0

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
35	Ken Appleby	1	60	3.00	1	0	0	3	.864

STATISTIQUES DU TOURNOI

TOURNAMENT STATS

CLASSEMENT DES ÉQUIPES / STANDINGS

	ÉQUIPE	PJ	V	D	DP	BP	BC	PTS
	TEAM	GP	W	L	OTL	GF	GA	PTS
1.	Remparts de Québec	1	1	0	0	4	3	2
2.	Generals d'Oshawa	1	1	0	0	4	3	2
3.	Océanic de Rimouski	1	0	1	0	3	4	0
4.	Rockets de Kelowna	1	0	1	0	3	4	0

CALENDRIERS - RÉSULTATS / SCHEDULE - RESULTS

VENDREDI 22 MAI / FRIDAY, MAY 22nd – 19h30 / 7:30 p.m. – Kelowna 3, Québec 4
SAMEDI 23 MAI / SATURDAY, MAY 23rd – 16h30 / 4:30 p.m. – Rimouski 3, Oshawa 4
DIMANCHE 24 MAI / SUNDAY, MAY 24th – 16h30 / 4:30 p.m. – Québec vs Oshawa
LUNDI 25 MAI / MONDAY, MAY 25th – 19h30 / 7:30 p.m. – Rimouski vs Kelowna
MARDI 26 MAI / TUESDAY, MAY 26th – 19h30 / 7:30 p.m. – Oshawa vs Kelowna
MERCREDI 27 MAI / WEDNESDAY, MAY 27th – 19h30 / 7:30 p.m. – Québec vs Rimouski
JEUDI 28 MAI / THURSDAY, MAY 28th – 19h30 / 7:30 p.m. – Bris d'égalité (si nécessaire) / Tie-Breaker (if necessary)
VENDREDI 29 MAI / FRIDAY, MAY 29th – 19h30 / 7:30 p.m. – Demi-finale / Semi-Final
DIMANCHE 31 MAI / SUNDAY, MAY 31st – 19h / 7 p.m. – Finale / Final

MEILLEURS MARQUEURS - COUPE MEMORIAL 2015 / SCORING LEADERS - 2015 MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
	NAME	TEAM	GP	G	A	PTS	+/-	PiM	PPG	SHG	GWG
1.	Nick Merkley	Kelowna	1	1	1	2	-1	4	0	1	0
2.	Vladimir Tkachev	Québec	1	0	2	2	1	0	0	0	0
3.	Tyson Baillie	Kelowna	1	0	2	2	-1	0	0	0	0
4.	Hunter Smith	Oshawa	1	1	0	1	1	4	0	0	1
5.	Adam Erne	Québec	1	1	0	1	0	2	0	0	1
6.	Leon Draisaitl	Kelowna	1	1	0	1	-2	10	1	0	0
7.	Nikolas Brouillard	Québec	1	1	0	1	0	4	0	0	0
8.	Jan Kostalek	Rimouski	1	1	0	1	-2	2	1	0	0
9.	Ryan Graves	Québec	1	1	0	1	2	0	0	1	0
10.	Matt Murphy	Québec	1	1	0	1	1	0	0	0	0
11.	Michael Dal Colle	Oshawa	1	1	0	1	1	0	0	0	0
12.	Tobias Lindberg	Oshawa	1	1	0	1	1	0	0	0	0
13.	Tyler Boland	Rimouski	1	1	0	1	1	0	0	0	0
14.	Stephen Desrocher	Oshawa	1	1	0	1	0	0	0	0	0
15.	Alexis Loiseau	Rimouski	1	1	0	1	0	0	0	0	0

FICHES DES GARDIENS - COUPE MEMORIAL 2015 / GOALTENDING STATS - 2015 MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
	NAME	TEAM	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
1.	Zachary Fucale	Québec	1	60	3.00	1	0	0	3	.897
2.	Ken Appleby	Oshawa	1	60	3.00	1	0	0	3	.864
3.	Philippe Desrosiers	Rimouski	1	60	3.00	0	1	0	4	.892
4.	Jackson Whistle	Kelowna	1	58	3.07	0	1	0	3	.900